



1.2.3.4.5.Ô:

# Préavis de grève intersyndical le 26 août 2019 Le Soir 3 doit rester sur France 3

Le Soir 3 doit rester sur France 3, à heure fixe, pour rester le RDV incontournable d'une information de qualité sur France Télévisions.

Les personnels, leurs instances, les téléspectateurs ne comprennent pas ce choix mortifère de supprimer le Soir 3 en le transférant sur Franceinfo, qui manque déjà cruellement de moyens pour assurer ses missions.

Ce dimanche 18 août, le Soir 3 atteignait 10 points d'audience en dépit d'une diffusion à minuit (547 000 téléspectateurs).

Les syndicats signataires entendent le signifier le 26 août, jour où s'appliquera cette funeste décision.

Ils revendiquent le maintien du Soir 3 à 23H sur France 3.

A cette fin ils appellent le personnel concerné au Siège de FTV à cesser le travail le lundi 26 août 2019 à compter de 0H00 et pour une durée de 24H.

Paris, le 20 août 2019

Pour la CGT,

Michela Law

pour la CFDT,

José Lamude  
DSC CFDT

pour FO,

Serge Cimino

pour le SNJ,

pour l'UNSA,

Andrew CHRISTOPHE

pour la CGC,

Jacques Larose

Reçu en main propre le 20.07.2019  
avec les réserves d'usage.